

# *Les présidents des communautés autonomes basque et catalane critiquent la recentralisation de l'État espagnol*

---



Madrid, 29 décembre (RHC-PL) Les présidents des communautés autonomes de Catalogne et du Pays Basque, Artur Más et Iñigo Urkullu respectivement, ont dénoncé l'existence d'une opération de recentralisation organisée par les autorités espagnoles. Ils ont estimé que cette stratégie va à l'encontre du consensus politique.

Un communiqué du gouvernement basque, émis au terme de la rencontre entre les deux présidents de régions, signale que le gouvernement espagnol est en train de briser unilatéralement des principes qui font consensus en Espagne depuis 3 décennies.

Le texte signale que les deux dirigeants ont étudié la situation économique et politique du pays et qu'ils ont considéré que l'État espagnol connaît une crise institutionnelle.

Le communiqué émis par les autorités basques précise qu'Artur Más et Iñigo Urkullo ont décidé de lutter ensemble contre la tendance à la recentralisation en continuant de mettre en œuvre les processus de redéfinition du statut politique de leurs régions respectives.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/42197-les-presidents-des-communautes-autonomes-basque-et-catalane-critiquent-la-recentralisation-de-letat-espagnol>



**Radio Habana Cuba**